Acciones que transforman vidas

EL TIEMPO

Reportar Protectar



Productoria (Nacional Productoria) (Nacional Productoria (Nacional Productoria (Nacional Productoria (Nacional Productoria (Nacional Productoria) (Nacional Productoria (Nacional Productoria) (Nacional Productoria (Nacional Productoria (Nacional Productoria) (Nacional Productoria (Nacional Productoria) (Nacional Productoria (Nacional Productoria) (Nacio

CANCER DE MAMA OCT 22

La historia de la mujer que a cobrevivió cuatro veces al cáncer

TORMO DE MAMA OCT 28

A Tumaco Riegaron 17 angeles con estetoscopio con Shamon de Lima en Colombia Ellas representan tres proyectos sociales que, a la fecha, han beneficiado en total a más de medio millón de colombianos, que sin su sayuda y la de todos los voluntarios que es suman a esta causas, no habridan encontrado la herramientas para forjarse un camino más feliz y con oportunidades para ellos y sus familias.

Ponte al día Lo más visto 09:28 RM. CAUCA Masacre plantea duros retos contra narcos en el Cauca estra M. ESTUDIANTES
Estos serán los puntos de
concentración de las marchas
estudiantiles

Muere a los 75 años el periodista Alfredo Molano esse RM. PICO Y PLACA EN BOGOTÁ
Los pros y los contras del
pago para no tener pico y
placa

Caos en Bogotá por caravana de motociclistas disfrazados

Rocio Salz es la directora ejecutiva y fundadora de la Fundación Seamos Razones para Creer, uma institución que nació hace 10 años con el objetivo de cumplir los sueños de misios con procesos acociologos de estratos 17 y 26 e Colomba. A ellos, que son parientes del Hospital Federico Lieras de Buspier y del Instituto Cancerciógico Colombiano en Bosch, los ecompanianes el dun triantis que deben aturvesar por una enfermedad, que sunque dolorosa, no les ha quitado el desso de vivir.

"Realizamos viajes de vida para alegrarles el corazón. Vamos al mar y con los niños más grandes, a Orlando, Florida. Este año tenemos como meta cerrar con broche de oro, llevando a niños de entre cuatro y ocho años a Helsinski, en Finlandia, a conocer a Papá Noel", comenta Saiz.

Tras su paso por la Dirección General del ICBF y la Fundación de encontró a un pequeño que cautivo su corazón. Al preguntarle que quería de repalo de Navidad, el milo tespondici que lo unico que deseaba este satar sano, que questra salud, y en ese momento ella, como dice, se "engancho" con esta causa. A 200; unos 200 tultos con un manufe han sido hendiciarios de la Nundición Seamon Bazones para Cierc. In cual lieva el mensaje de que a tuvelo de los sueños se ocipiena de altina, por eco proporcionam momentos felices a estos menores, para que cuasado pasem por disa dificiles tempan recuredos memorables que los hagan sentirse mejos, y avvas se seperanza para el futuro.

Petra ayrudar a otros no es necesario ser millonario. Se requere estar atentos de quies está a nuestro lada, con acciones pequeñas como un abrazo o una palabra de amor, le podemos cambra la vida. En estos 10 años he quandado miles de sontisas, miles de gracias, miles de historias bonitas de niños que tienen el corazón agradecido con la rida", asegura. Pero el la no le logra sola. Una red de a 200 personas has accurgadade en alptin momento, como voluntarios, las diversas actividades que realiza. En el mediano plan Salt revela que además de continuo con los vaiyes, quiese cerat una casa- hoya en Digotid, donde los niños puedan Heya a hospedanse con sus papás mientras reciber retalemento de quembre agan lospitalas in

Desde adolescente Juliana Kairux, directora y fundadora del proyecto social Generando, descoloris que no todos los minos de Baspa, su cuisda natal, tenian como del la aspiricción de um dia a la universidad para convertiren en los grandes prodesionales del mañana. Esa esperiencia, mientras participaba em un voluntariado de su colegio dumante cuatro años, la llevó a buscar recursos para hacer que esa realidad cumbiara. "Twe con ellos una convertación con mis alumnos sobre su futuro. Me impacto que muchos no tensian claro si terminartan el bachilleran, y que iniquio contemplaba la la universidad. La mayoris tala a tabajar con sus padres en activades como las ventas callejeras o la limpieza. Esta conversación me marco porque significaba que ventas callejeras o la limpieza. Esta conversación me marco porque significaba que tenta destrucción de transforma sus babilidades, gustos y talentos en una profesión bien remuserada, sino que sequirán perpersuando sus barras de movilidad direspensacional y por ende, su situación di vulnerabilidad socioeconómica", esplica

Es así como nació Generando, un proyecto que desde el 2008 ha transformado la vida de 19 (ovenes de la comuna seis de Bapuó, financiando sus matriculas universitarias, y haciendo semestre a semestre acompañamiento durante todo el proceso. En contraprestación, los beneficiarios deben retribuir a sus comunidades con trabajo social.

"Se creó con la donación que pedi de regalo cuando cumpil 15 años y el objetivo principal er ay sigue siendo cultur las matriculas, titiles y uniformes para garante el accero y la permaneria de los estadates en la universidad. Con el apoyo de mi familia y la Corporación para el besarrado Humano del Tolima, seleccionamio no 19 chichos, quenes han tecedo tambito titales de empoderamiento, hingulas de salad, apoyo parciológico y lutletes liberação con el fin de que puedan ser multiplecadores de conociemento y porvetos en su comunidad", comenta factura.

Es una iniciativa de doble via, donde Generando invierte en las personas, y estas a su vez dedican tiempo y esfuerzo en otros, generando impactos positivos entre sus vectones. Boy en dia, estos jóvenes se han convertido en referentes para sus familias al ser las pintera generacion en 1 a la numeradad, son literes extros en su comuna, donde con proyectos han beneficiado a más de 200 miños a través de otros proyectos.

Paia Keiruz es con educación superior como ellos pueden romper el circulo de pobreza A traves del acceso a la universidad se transforma la vida y el finuto de los jovenes, pero también de sun taminias. Fa qualificante ver que teneron unestra primera joven gardinada, que estudio inspenierá industria y está terminando inspenierá de Sistemas en la Universidad de Baque, dende y y está trabajundo en investigación. Y como ellas los dendas están adelantando un estudios*.

En el futuro, cuando se gradué esta primera "promocion" de beneficiantos, Generando quiere repliciar el mismo proceso en otra comuna de la capitat folimense, con el appro de esos joversos que conventirán en llever y movilizadores escucias que apudará na consolidar esta cuasa que quiere llega a muchos más niños de la ciudad. "Mi mayor santifacción ha ideo verá in estimenta y disciplina de los jóvenes para sacar adelante este proyecto", altima Kairuz.

Pensando en una comunidad con profundas carencias, Marcela Tavera, cofundi de la Fundación Manajuera, penso en el Chocó, un departamento que como ella asequa tene delos los indicadores de bienestar de la población por debajo del mínimo que los haría sostenibles.

Es por eso que decidió cocrear la Fundación Marajuera en el 2014, con la misión de canalizar recursos hacia las necesidades de poblaciones witnerables, coneciando personas y propósitos con las necesidades de los nitios de este departamente en el Pacífico colombiano quienes que no han entudo la oportunidad de contar con herramientas que les permitan salir adelante.

No es un departamento con las condiciones dadas para el desarrollo econômico y social de sus habitantes. Todo lo que es haso allá tiene un impacto altísmo, por eso non entocames en lo unitos, que son lo nest watuerables, prototo de diferentes lugo de violencia en la regido. Queriamos proporcionares un entorno sequiro y protector donde podieren desarrollar habitidades que a la vez hicieran que su tiempo libre fuer inventido de maienta productivari, senhalo.

Es así como creazon escuelas deportivas, de arte, de panadería y pastelería, donde menores turvieran un espacio libre de violencia, que les permitiera a la vez que aprenden, pensai en su fututo para romper con las circunstancias que los han su en la pobreza.

"Hemos visto cómo ese proceso les ha brindado nuevas aspiraciones. Hoy son jóvene que tienen sueños, que quieren estudiar y están accediendo a la universidad, rompiendo el ciculo de pobreza en el que nacieron. Al transist por estes programas vemos como su mentalidad cambia. Hemos beneficiado 250 niños en diferentes programas y momentos," afirma Tavesa.

Sin embargo la visión de esta economista está lejos de la caridad o el asistencialism Ella prefiere hablar de filantropía, entendiendo que se trata de invertir recursos para generar transformaciones sociales significativas.

months of the control of the control

Descarga la app El Tiempo ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir ficaciones de las últimas noticias.

Descubre noticias para ti

eccioNES 2019 co-to A.M.

maión y denuncias en escrutinio

or alcalde en Calima El Darién

artín Alfonso Mejla aparece como

nador, pero Centro Democrático dic.

MICA 1023 P.M.

PASTORIA 903 P.M.

PASTORIA 1023 P.M.

GODIERTO le lupa a policía de agredir a mujer e moneda moneda e morgia y gas

Nuestro Mundo

El acueducto de 30 mil millones que sigue embolatado en Santander Electo alcalde de Bucaramanga evalúa continuidad de gabinete

Supersalud investiga muerte de bebé afiliado a Saludvida Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

Puede que te sorprendan los precios de los cruceros em... Crucero [Enlaces Publicitarias

ncuentra acá todos los signos del odiaco. Tenemos para ti consejos de mor, finanzas y muchas cosas más.

El traductor instantáneo es un éxito rotundo en nuestro país, ...

Los vuelos mas baratos desde Colombia Tójunlaider NOS EN: